

La liberté
ou l'appel des hauteurs

Freedom
or the call of the heights



Calendrier 2017 Calendar

ÉDITIONS PROSVETA

Février 2017 February

Nous ne sommes pas toujours libres de décider des événements que nous aurons à affronter, mais nous sommes libres de décider de la manière dont nous les vivrons. Notre liberté est dans l'attitude intérieure que nous allons adopter.

Omraam Mikhaël Aïvanhov



M 1
J 2
V 3

S 4	☽
D 5	
L 6	
M 7	
M 8	
J 9	
V 10	

S 11	00h34 ☽
D 12	
L 13	
M 14	
M 15	
J 16	
V 17	

S 18	☽ ☽
D 19	
L 20	
M 21	
M 22	
J 23	
V 24	

S 25
D 26
15h00 ☽
L 27
M 28

We are not always free to determine the events we will have to face, but we are free to decide how we will live them. Our freedom lies in the inner attitude we adopt towards them.

Omraam Mikhaël Aïvanhov

Avril 2017 April

Celui qui reste au-dessous des nuages est toujours dépendant. Pour voir le soleil il doit attendre le bon plaisir des nuages, et jusqu'à ce qu'ils se dissipent il est exposé à l'obscurité et au froid. Mais qu'il dissipe ces nuages ou qu'il se projette au-dessus, il trouvera immédiatement la lumière, et avec la lumière il se sentira tellement libre !

Omraam Mikhaël Aïvanhov



S 1	
D 2	
L 3	☽



M 4	
M 5	
J 6	
V 7	
S 8	
D 9	
L 10	
M 11	06h09 ☽
M 12	
J 13	
V 14	
S 15	
D 16 Pâques	
L 17 L. de Pâques	
M 18	
M 19	☿ ☽
J 20	
V 21	
S 22	
D 23	
L 24	
M 25	
M 26	12h17 ☽
J 27	
V 28	
S 29	
D 30	

If we remain beneath the clouds we are always dependent: to see the sun we have to wait for the clouds to disperse, and until they do we are exposed to the darkness and the cold. But if we disperse the clouds or soar above them, we will immediately find the light, and in the light how free we will feel!

Omraam Mikhaël Aïvanhov

Juillet 2017 July

Vous ne serez vraiment libres que le jour où vous parviendrez à vous arracher à toutes vos limitations intérieures. Comme la chrysalide se transforme en papillon, vous déploierez vos ailes et vous vous réjouirez en allant de fleur en fleur sous les rayons du soleil.

Omraam Mikhaël Aïvanhov



You will only be truly free when you manage to tear yourself away from all your inner limitations. Just as the chrysalis changes into a butterfly, so you will spread your wings and delight in going from flower to flower in the sunlight.

Omraam Mikhaël Aïvanhov

S 1	☽
D 2	
L 3	
M 4	
M 5	
J 6	
V 7	

S 8	
D 9	04h08 ☽
L 10	
M 11	
M 12	
J 13	
V 14	

S 15	
D 16	☽
L 17	
M 18	
M 19	
J 20	
V 21	

S 22	☽
D 23	09h47 ☽
L 24	
M 25	
M 26	
J 27	
V 28	

S 29	☽
D 30	☽
L 31	



Octobre 2017 October

Vous regardez un ballon retenu par un fil : il veut s'élancer vers le ciel, mais il reste attaché au sol. Il existe de même dans tout être humain quelque chose qui aspire à s'éléver librement dans les airs mais qui est retenu par des liens. Ce sont ces liens qu'il doit s'efforcer de dénouer, afin de donner issue au désir éternel inscrit dans son âme de s'élancer vers cette immensité de lumière et de paix où il a son origine.

Omraam Mikhaël Aïvanhov



D 1
L 2
M 3



M 4		
J 5	18h41	☽
V 6		
S 7		
D 8		
L 9		
M 10		
M 11		
J 12	☽	
V 13		
S 14		
D 15		
L 16		
M 17		
M 18		
J 19	19h13	☽
V 20		
S 21		
D 22		
L 23	☽	
M 24		
M 25		
J 26		☽
V 27		
S 28		
D 29		
L 30		
M 31		

Watch a balloon on a string: it wants to fly into the sky but remains attached to the ground. In the same way, all human beings have something inside them that longs to rise free into the air but is held back by ties. They must try hard to break these bonds so that the eternal desire written in their soul can be free to soar towards that immense light and peace from which it originated.

Omraam Mikhaël Aïvanhov



août 2017 August

Pendant les nuits d'été habitez-vous à contempler le ciel étoilé sans autre préoccupation que de vous fondre dans cette immensité. Comme si vous étiez arraché à la terre, vous vous sentirez transporté très loin dans l'espace. Vous entrerez en relation avec les entités spirituelles dont les astres sont les manifestations physiques, et vous reviendrez de ce voyage enrichi de révélations nouvelles.

Ovraam Mikhaïl Alvanov

During summer nights, get into the habit of contemplating the starry sky, with no other thought than to become one with this immensity. You will feel yourself transported far away in space, as if you had been snatched from the earth. You will make contact with those spiritual entities who manifest physically as the stars, and you will come back from this journey enriched by new revelations.

Ovraam Mikhaïl Alvanov

V 4	V 11	V 18	V 25
S 5	S 12	S 19	S 26
D 6	D 13	D 20	D 27
L 7 <small>Assumption</small>	L 14	L 21 <small>Assumption</small>	L 28
M 1	M 8	M 15 Assumption	M 22
M 2	M 9	M 16	M 23
J 3	J 10	J 17	J 24



M 29	M 30
M 31	

Éditions PROSVETA S.A.

CS 30012 - F - 83601 Fréjus Cedex (France)

Tél. (33) 04 94 19 33 33 - Télécopie (33) 04 94 19 33 34 - international@prosveta.com

France : www.prosveta.fr - Belgique : www.prosveta.be - Suisse : www.prosveta.ch - Canada : www.prosveta-canada.com

International : www.prosveta.com — Suivez-nous sur : facebook.com/prosveta - google.com/+ProsVetaFrEn

Prosveta publie également ses livres sous forme d'e-Books qui sont disponibles chez la plupart des distributeurs de livres électroniques.

Imprimé en France par SUISSA imprimeur - 06620 Le Bar-Sur-Loup

Photos © iStock - Dreamstime



© Copyright 2016 réservé à S.A. Éditions Prosveta pour tous pays.

français/anglais - French/English

